



Fin programmée des Éditions Toutes Régions.

J - 21

Alerte Info ! Nous apprenons qu'une fausse alerte à la bombe au siège de France Télévisions a fortement bouleversé les antennes, dont celle de France3 Ile-de-France.

Mais heureusement pour nos téléspectatrices et téléspectateurs d'Île-de-France, l'édition "toutes régions" réalisée par FTR à Lyon Vaise a pris le relais et assuré sa mission d'information dans le plan de continuité de l'antenne qui lui incombe.

C'était samedi 29 novembre 2025 dernier...

Ce sauvetage de nos antennes par un jt toutes régions, réalisé sur le site décentralisé de Lyon Vaise ne sera bientôt plus possible.

Dans le projet HUB Info ICI-Régions que la direction a commencé à dérouler, les éditions toutes régions fabriquées par FTR disparaissent. Argument choc : le canal satellite (canal de diffusion du JT toutes régions) étant voué à disparaître, la contribution n'a plus lieu d'être.

Des audiences en berne dues aux nouveaux modes de consommation télévisuelle auraient finir de convaincre la direction d'arrêter.

Des chiffres pour étayer ce constat ? Aucun !

En fait, contrairement aux mensonges de la direction, le canal satellite de France 3 ne s'arrêtera ni à court ni à moyen terme. Peu importe, la contribution de Vaise prendra elle bel et bien fin ! Et ce, très rapidement, avec dans un premier temps, l'arrêt de ses éditions toutes régions à midi en semaine et le week-end.

À FTR, on compte avec amertume et colère les éditions qu'il reste à produire jusqu'au 4 janvier.

C'est l'édition régionale de Paris-Ile-de-France qui prendra le relais dès le 5 janvier, et qui assurera le service d'information pour l'ensemble du territoire, sur le canal satellite comme en secours... Quelle cocasserie ! Proposer une information "parisiano-centré", à la téléspectatrice de Bonneuil (16) ou au

téléspectateur de Pommerol (26), et partout en France, à tout un chacun qui peut se trouver dans l'incapacité de recevoir sa propre région. Alors que depuis plus de 20 ans, la mission de FTR est de proposer sur l'ensemble du territoire une offre d'information variée provenant de toutes les régions. Notre direction de l'information, par cette décision, fait preuve d'un Jacobinisme bien malvenu. De plus, avec l'incident du 29 novembre, il est temps que la direction prenne conscience de l'irresponsabilité de s'appuyer en mode secours sur une fabrication parisienne.

À FTR on espère conserver l'édition du soir en semaine, encore quelques mois sans vraiment y croire. "Jusqu'en 2027 "dixit le directeur du Hub Info Ici-Régions, bien connu pour son parler vrai.

La CGT soutient que le service public de l'audiovisuel ne doit en aucun cas se soumettre aux diktats des parts de marché. Qui plus est, justifier l'arrêt pur et simple d'une offre d'information à l'aune de l'audience est tout simplement fallacieux et dangereux dans la période actuelle, où l'information est de plus en plus malmenée par de nombreuses sphères politiques et économiques aux objectifs démocratiques douteux.

La CGT demande donc à la direction de l'information de revenir sur sa décision et de maintenir sur l'antenne de France 3 Sat. l'ensemble des éditions toutes régions fabriquées par FTR, afin de maintenir l'offre du service public et l'obligation de continuité d'antenne qui en découle.

Lyon Vaise, le 15 décembre 2025